

Energiesparend und klimaneutral

Angesichts horrend steigender Energiepreise stehen viele Kirchengemeinden vor großen Herausforderungen. Zu den enormen Heizkosten kommt die Belastung des Klimas. Dabei ist es in Zeiten des Klimawandels unabdingbar, schnellstmöglich aus der Nutzung fossiler Brennstoffe auszustei- gen und klimaneutral zu werden, um die Schöpfung zu bewahren und CO₂ zu reduzieren.

Was also tun? Die Lösung bietet hier das Familienunternehmen P.R. Havener. „Kirchen sind mit ausschließlich luftgeführten Heizungen weder wirtschaftlich noch umweltfreundlich zu beheizen“, sagt Geschäftsführer Ronny Havener. „Mit unserer körpernahen Sitzpolsterheizung Thermoplush dagegen braucht man kein aufwendiges Aufheizen vor dem Gottesdienst und kann bis zu 98 Prozent der Heizkosten sparen. Das ist gut für die Gemeindekasse und für die Umwelt!“

Die innovative Sitzpolsterheizung basiert auf der Infrarot-Technologie und erwärmt Flächen auf direktem Weg, nicht über die Luft. So entsteht die Wärme genau dort, wo sie gebraucht wird: auf den Bänken, auf denen die Kirchenbesucher sitzen. Temperaturschwankungen, Luftaufwirbelungen und Kondenswasserbildung bleiben aus. Das schützt Orgel, Inventar und wertvolle Kulturgüter.

„Unsere patentierte Sitzpolsterheizung hat noch weitere Vorteile“, erklärt René



Die Kirchenbankpolster sind bequem und warm, schützen das Inventar und sehen außerdem gut aus.

„Unser Firmensitz im Saarland ist gleichzeitig auch unsere Produktionsstätte“, erklärt Sandra Havener, Geschäftsführerin der P.R. Havener GmbH. „Auch die

THERMOPLUSH – DIE SITZPOLSTERHEIZUNG